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野々市ロータリークラブ 

第����回例会  金沢国際ホテル        

■クラブ管理運営委員長 中井登喜子 様 

 今年度の目標は、西村会長の

スローガンをもとに活動内容を

遂行してこうと思っています。

メイクアップやZOOMの活用、ま

た各委員会に担当を振り分けて

卓話者の選考活動をします。そ

して、第３例会の前には毎月１回の委員会を開催

し知恵を出し合っていきます。コロナ禍の中なか

なか楽しい話題がないので、コロナが収束した時

にはバス旅行など楽しい内容を盛り込んでいきた

いと考えております。 

■奉仕プロジェクト委員長 石澤 康 様 

 基本方針として子ども達に

とって住み易く夢の持てる地域

になるよう支援し、環境保護や

国際交流、職業奉仕を意識し、

コロナ禍を乗り切る活動をしま

す。活動方針としては、小学校

の子供たちに防災教育の支援、水源の森作りの継

続、フレンドリーコンサートを継続支援し地域交

流のバックアップ、奉仕活動として早朝例会、移

動例会、職業例会を実施します。１年間の皆様の

ご理解とご参加をお待ちしております。 

■会員増強委員長 北潟 克輔 様 

 今年度は昨年の基本方針を大切

に、その実現にむけて取り組んで

いきたいと思います。会員増強に

ついては皆様にお願いをしなけれ

ばなりませんが、是非ご協力いた

だき、連携をしながら進めていき

たいと思います。活動計画については、昨年を継

承しつつ、女性会員割合の多い野々市ＲＣの魅力

ある活動を発信し、女性会員増強へ向けた活動を

さらに提案して地域社会の理解と賛同の下で一年

間努めていきたいと思います。 

■会長 西村 信夫 様 

 みなさんこんにちは。本日

お配りした要覧ですが、表紙

は田嶋さんにお願いしまし

た。今年度はコロナに打ち勝

つように架空の花で明るい色

をモチーフに作って下さいま

した。また、本日から通常の

食事に戻りました。開始時間の手違いがあり申

し訳ございませんでした。 

 梅雨が明けました。私は、趣味の１つとして

畑の中で果樹を育てています。そろそろ桃の収

穫ですが、匂いで収穫判断することが素人の私

には非常に難しくどうしても触ってしまいま

す。あまり触ると痛んだり手の後が付いてしま

うのでどうしたものかと悩む時期です。また、

最近は野々市の新庄でもハクビシンやたぬきが

出没するので困っています。熟したおいしい桃

を食べていくのですが、この動物たちが食べに

きた頃が収穫時期なのかなと覚えました。昔の

人は柿でも２～３個は残しておけと言われる。

共存していくことも大事という意味です。コロ

ナもそうですが、病気や動物と共存することを

考えなければならないのかと思います。 

 今、熱海で大変な事態になっていることを受

け義援金を検討しています。お一人５００円程

度となっておりますが、当クラブからは５万円

を義援金としてお送りすることとしたいと思い

ます。  

会長あいさつ 2021－2022年度 各委員長活動方針  

居心地のいいロータリーに！ 



お花  スターチス 

花言葉 しとやか 

原産地 ヨーロッパ   

お花ご購入者 

西村信夫様、濱順次様 

本田英夫様、柳生好春様 
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■公共イメージ委員長  濱 順次 様 

 大きな役割は例会の会報を

担っていく一人の負担を無くす

よう担当役割を決め活動してい

こうと思っています。昨年はあ

まり活動が出来ず、今年度もま

だまだコロナの影響があると思

いますが、今年はメディアを巻き込み別会報を作

成しもっと大きく広く活動を伝えていければと

思っています。SNSの活用も検討し、なかなか参

加できない会員の方にも会報で細かくお伝えし、

ニコニコボックスのコメントなども載せていきた

いと思います。 

 

■Ｒ財団・米山委員長  中村 俊昭 様 

 ロータリーは奉仕と親睦の

集いだと思います。親睦は親

睦で大切ですが、一番重要な

のは奉仕活動だと思っていま

す。奉仕には色々あります

が、Ｒ財団・米山委員会とし

ては寄付による金銭の奉仕が使命だと思います。

寄付を募って様々な奉仕活動を応援していますが

その中でも一番大事なのは特別寄付です。野々市

ＲＣでは前期の委員長がニコニコボックスと同じ

ように寄付が出来るよう封筒を作成しました。ぜ

ひ皆様には少しでも寄付をしていただければと思

います。役割は決めてありますが１チームですの

で全てチームで行って参りたいと思います。１年

間よろしくお願いします。 

2021－2022年度 各委員長活動方針  本日のお客様 

■白山石川ロータリークラブ 

 会長 小柳 善裕様   幹事 林 哲也様 

 兄弟クラブとして日頃ご支援いただきありがた

く思っております。今年は２０周年を迎える実

行委員会を立ち上げました。コロナ禍ではあり

ますが、２０周年でまたお世話になりますが何

卒よろしくお願い致します。  

 
【今後の例会プログラム】    

7/21  2020-21年度会計報告 

    会員卓話 榎本いずみ 様 

7/28  夏を楽しむ会 

8/4    会員卓話 松田真一様 

8/11  休会 

8/18  移動早朝例会 

 積立寄付金  

■米山記念奨学会 特別寄付 

 山口誠    2021-2022年度累計 16,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 中村俊昭、金子武志、矢原憲雄 

 中川修一、中井登喜子 

      2021-2022年度累計 6,000円 
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■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

 ニコニコボックス 

白山石川RC 会長 小柳善裕様 幹事 林哲也様 

兄弟クラブの野々市ＲＣ様には大変御

世話になっています。本年白山石川Ｒ

Ｃ創立２０周年ということもありよろ

しく御助力お願いします。 

西村信夫  兄弟クラブ白山石川ＲＣ            

会長 小柳善裕様、幹事 林哲也様  

ご来訪ありがとうございます。    

１年間よろしくお願いします。    

白山市、野々市市の地域の発展のため

に頑張りましょう。 

宮森恒成  白山石川RC小柳善裕会長、林哲也幹事 

ようこそ野々市ＲＣへお越しいただき

ありがとうございます。明日7/15は西

村会長同行にてメイクアップいたしま

すので、よろしくお願いいたします。                

本日、梅雨明けですね！ 

織田英也  ひさしぶりです。 

松田真一  委員長の皆さん宜しくお願いします。 

濱 順次  白山石川ＲＣ小柳会長、林幹事    

１年間よろしくお願いいたします。   

今年度、公共イメージ委員長を務めさ

せて頂きますので宜しくお願い申し上

げます。 

本田英夫  各委員長様、活動方針を伺い心強く

思っております。白山石川ＲＣの小柳

会長、林幹事様ようこそ。お互いに力

を携えて今以上に良いクラブにしてい

きましょう。 

石澤 康  白山石川RC会長小柳様、幹事林様    

ようこそ、いらっしゃいました。

本年度は、奉仕プロジェクトで頑

張ります。皆様の応援と、ご参加

のほど宜しくお願い致します。 

下原 学  田嶋さん今年もステキな要覧表紙

ありがとうございます！ 

榎本いずみ 白山石川RC小柳会長様、林幹事様

ようこそ。今年度もよろしくお願

いいたします。 

織部秀一  委員長の皆様、これからどうかよ

ろしく。 

田嶋秀之  本年度もクラブ要覧の表紙に私の

デザインを採用して頂きありがと

うございます。感謝です。 

新保良介  委員長の皆様、一年間よろしくお

願いします。 

中井登喜子 白山石川RC 小柳会長、林幹事     

ようこそいらっしゃいました。   

又、今年度クラブ管理運営委員長

として、皆さんのご協力のもと頑

張ります。 

硎野哲也  

 計15件  合計23,000円（お花代込み） 

2021-2022年度累計 73,500円 


